
Noi con Salvini: comunicato sull’aggressione barista a Lanciano
E’ un episodio gravissimo quello che, sabato scorso, ha visto coinvolto il  titolare di un esercizio pubblico di Lanciano,
aggredito da un sedicente richiedente asilo, a cui aveva rifiutato di cambiare del denaro. Un barista del centro insultato e
picchiato nel suo locale e costretto a ricorrere alle cure del pronto soccorso dopo lo scontro. Quanto accaduto è grave
perché inserito nel contesto di una città tranquilla e con una storia di grande civiltà. Un episodio su cui il sindaco, Mario
Pupillo, e l’intera amministrazione comunale dovrebbero riflettere, quando decidono di bandire una gara europea per aderire
alla Rete Sprar, gara che consentirà ad una novantina di presunti profughi di essere ospitati in città. Con conseguenze che,
già da ora, sono sotto gli occhi di tutti, per la sola presenza del Cas, in cui vivono venticinque migranti, a Villa Elce .

Antonio  Peschi  coordinatore  della  città  di  Lanciano,  Nicola  Campitelli  coordinatore  provinciale  e  Tiziano
Genovesi,  responsabile  regionale  del  Dipartimento  immigrazione  integrazione  e  sicurezza  Lega-Salvini
premier, esprimono la loro solidarietà al barista aggredito  e richiamano il Sindaco a una maggiore tutela della
popolazione, invitandolo a prendere posizione nei confronti di chi, intollerante ad ogni tipo di rispetto della legge, vive
minacciando lavoratori onesti.

“Caro sindaco non venga a giustificarsi e raccontarci la storiella che le forze di polizia sono poche e non riescono ad avere il
controllo del territorio – sottolineano i rappresentanti della Lega – Inizi a fare una politica di tutela dei cittadini di Lanciano e
invece di ospitare sedicenti profughi bisognosi. Si concentri ad aiutare le famiglie in stato di necessità del  nostro territorio e
vedrà che l’ordine pubblico tornerà a regnare nella città. Al Sindaco ricordiamo che seguiremo la vicenda da vicino –
concludono – e ai cittadini ricordiamo il nostro impegno a risolvere situazioni di questo genere, quando, con le elezioni del
prossimo 4 marzo, potremo arrivare al governo e restituire dignità al nostro popolo”.

Protezione  Civile.  Consegnato  mezzo  spartineve  al  Comune  di
Campotosto 
 
 
Mario Mazzocca, Sottosegretario alla Giunta Regionale con delega alla Protezione
Civile,  ha  partecipato  alla  cerimonia  di  consegna  di  un  mezzo  Unimog  U-20
Mercedes allestito con lama a vomere e spargisale al Comune di Campotosto (Aq)
per far fronte alla possibilità di contrastare eventuali nevicate dell’inverno in corso
in sostituzione dell’obsoleto e non funzionante mezzo spartineve.
 
“L’assegnazione al Comune di Campotosto è in comodato d’uso gratuito – spiega
Mazzocca – Il mezzo appartiene alla colonna mobile regionale di Protezione Civile,
attualmente inutilizzabile quale Sala Operativa Mobile per danneggiamento del
vano sala  in  fase di  riparazione.  Un mese fa  promuovemmo e tenemmo una
specifica  riunione  operativa  tesa  ad  affrontare  le  importanti  difficoltà  logistiche
manifestate  dalla  comunità  campotostana  nel  fronteggiare  l’emergenza  neve
soprattutto a seguito degli  eventi  sismici  dell’anno scorso. Da allora, grazie al
lavoro svolto dalla struttura della PC Regionale, si è reso possibile recuperare un
mezzo già in nostra dotazione per le esigenze di una realtà locale che, sia per
condizioni geografiche e geomorfologiche che per condizioni altimetriche e micro-
climatiche, risulta essere fra le più complesse dell’intero territorio regionale”. 
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La  consegna  ha  avuto  luogo  presso  la  “Casa  di  accoglienza”  realizzata
dall’Associazione  Nazionale  Alpini  (ANA)  alla  presenza,  oltre  a  Mazzocca,  del
Governatore D’Alfonso, del Consigliere Pietrucci, del Sindaco di Campotosto e degli
uomini  del  Genio  Militare  impegnati  nelle  attività  di  demolizione e  rimozione.
Sempre a Campotosto, è stato consegnato il primo dei 65 generatori acquistati da
Enel  e  donati  alla  Regione  che  ha  avviato  l’assegnazione  in  comodato  d’uso
gratuito ad altrettanti Comuni allo scopo di garantire l’alimentazione energetica
delle strutture di gestione soccorso in caso di emergenza. Altri gruppi elettrogeni
sono stati consegnati, nella giornata di oggi, anche a Capitignano, Pizzoli, Fano
Adriano e Cortino. 

Pescara.  SIGLATO  NUOVO  ACCORDO  TRA  ARTA  ABRUZZO  E
DIREZIONE MARITTIMA
 

 

Pescara, 15 gennaio 2018 – Nel corso dei prossimi cinque anni il personale militare della Direzione Marittima di Pescara e
il personale dell’Arta Abruzzo, l’Agenzia Regionale per la Tutela dell’Ambiente, condivideranno le proprie risorse e le proprie
competenze tecniche per lo studio dell’ambiente marino e costiero del litorale abruzzese. È quanto prevede l’accordo
sottoscritto  nella  mattinata  di  oggi  presso  la  Sede  della  Capitaneria  di  porto  di  Pescara  tra  il  Direttore  Marittimo,
Contrammiraglio Enrico Moretti, e il Direttore dell’Arta Abruzzo, Dott. Francesco Chiavaroli.

Il rapporto di collaborazione tra i due Enti non è nuovo. Già nel biennio 2015 – 2016, infatti, Arta Abruzzo e Direzione
Marittima  avevano  lavorato  fianco  a  fianco,  insieme  al  personale  del  Comune  di  Pescara,  nell’ambito  della  convenzione
stipulata  in  seno all’emergenza inquinamento,  che  aveva interessato  gran parte  del  corso  del  fiume Pescara,  con  pesanti
ripercussioni, durante la stagione estiva, sulle acque di balneazione.

La convenzione siglata questa mattina, svincolata dalla situazione emergenziale di due anni fa, si presenta, invece, come un
progetto a più ampio respiro. La Capitaneria di porto – tra i cui compiti istituzionali rientra anche la Tutela dell’ambiente
marino in virtù del rapporto di dipendenza funzionale del Corpo dal Ministero dell’Ambiente e della tutela del territorio e del
mare – metterà a disposizione i propri mezzi nautici per permettere al personale dell’Arta di raggiungere le stazioni di
campionamento poste al largo del litorale abruzzese, dalla foce del fiume Tronto fino al Comune di San Salvo, per garantire
un monitoraggio costante dello stato di salute delle acque, così da evidenziare e quantificare l’impatto delle attività umane
sull’ecosistema marino e pianificare tempestivamente eventuali misure correttive.

 

IL  POPOLO  DELLA  FAMIGLIA  SBARCA  IN  ABRUZZO:  “CI
PRESENTEREMO  ALLE  ELEZIONI  POLITICHE”
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Ortona,  16  gennaio  –  Si  è  tenuta  questa  mattina,  nella  Sala  Rotary  di  corso  Garibaldi  ad  Ortona,  la  conferenza  di
presentazione del movimento politico Popolo della Famiglia.

Presenti il coordinatore nazionale Mirko De Carli, il presidente del circolo di Ortona Tommaso Verna, il vice presidente
Stefania Tucci, il segretario Gianluca Lanci e il tesoriere Katia Bortolussi.

L’iniziativa  rappresenta  il  primo passo,  dopo gli  incontri  estivi  e  primaverili,  verso  l’ampliamento  della  presenza  del
movimento ad Ortona, nei comuni limitrofi e più in generale in Abruzzo.

L’obiettivo del Popolo della Famiglia è quello di presentarsi alle prossime elezioni politiche, con il proprio simbolo, in maniera
autonoma rispetto agli altri partiti.

La stella polare è rappresentata dai principi non negoziabili, ovvero la difesa dei valori della vita e della famiglia, che il
movimento intende tutelare ad ogni costo, senza compromessi, anche in parlamento.

Allo stesso tempo il Popolo della Famiglia è pronto a dialogare con le altre forze politiche, a schiena dritta, su tutti gli altri
temi della vita pubblica: dal lavoro, al fisco, alla sanità.

Popolo della Famiglia – Circolo di Ortona

Venerdì 19 Gennaio 2017, dalle ore 21.00, il  Multiplex Arca di
Spoltore ospiterà la prima edizione di “Nuovo Cinema Abruzzese”
“Venerdì 19 Gennaio 2017, dalle ore 21.00, il  Multiplex Arca di Spoltore ospiterà la prima edizione di “Nuovo Cinema
Abruzzese”, rassegna durante la quale verranno proiettati cortometraggi di produttori e registi locali. Durante la serata verrà
presentato il  progetto e verranno proiettati,  in ordine, “Spettri” di Andrea Gatopoulos (25′), “Quanto manca” di Flavio
Martella (14′), “Rincorrersi” di Federico Papagna (14′), “Sugarland” di Enrico Minto (42′). Sarà inoltre possibile discutere con i

registi, che saranno presenti il sala.” 
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Presentazione  del  Rapporto  Federculture  2017  Lanciano  (Ch),
sabato  20 gennaio  ore  9,30
 

 

 

Si terrà sabato 20 gennaio alle 9,30 a Lanciano, presso il Palazzo degli Studi “Marcello De Cecco”, la presentazione in
Abruzzo del Rapporto Federculture 2017, che da anni rappresenta uno strumento indispensabile per gli operatori e i
decisori coinvolti nelle politiche e nelle strategie culturali del nostro Paese.

 

L’evento è organizzato dal Comitato provinciale di Chieti dell’Unione Nazionale Pro Loco  in stretta collaborazione
con la Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio dell’Abruzzo e Federculture, e gode del patrocinio di
Regione Abruzzo, ANCI Abruzzo e ANCI Giovane Abruzzo, UPI Abruzzo e Comune di Lanciano.

 

L’appuntamento rientra inoltre in un ciclo di conferenze organizzate dalla Soprintendente Rosaria Mencarelli dal
tema “Patrimonio culturale: parliamone”, che prevede incontri in tutto l’Abruzzo per parlare della cultura quale asset
strategico per lo sviluppo locale, anche nella nostra regione.

 

L’incontro vedrà alternarsi rappresentanti delle amministrazioni locali, di istituzioni nazionali e in generale esponenti del
mondo politico,  imprenditoriale,  accademico e tecnico, per commentare insieme i  contenuti  del  rapporto che saranno
illustrati dal direttore di Federculture, Claudio Bocci.

 

Oltre a Bocci, interverranno il sindaco di Lanciano, Mario Pupillo, il presidente UNPLI Chieti, Sergio Carafa, il presidente
ANCI Abruzzo, Luciano Lapenna, la presidente di CoopCulture, Giovanna Barni, la soprintendente archeologia, belle arti e
paesaggio dell’Abruzzo, Rosaria Mencarelli, il presidente della III commissione consiliare di Regione Abruzzo, Lorenzo
Berardinetti, il  responsabile della Scuola UNPLI per il  patrimonio culturale, Carlo D’Angelo, il  direttore regionale del
dipartimento turismo, cultura e paesaggio, Francesco Di Filippo, il presidente ISNART, Roberto Di Vincenzo, il presidente
di Confcooperative Abruzzo, Massimiliano Monetti, il presidente del corso di laurea magistrale in management del turismo
e dei beni culturali presso l’Università degli Studi del Molise, Rossano Pazzagli, il consigliere regionale incaricato alla
cultura, Luciano Monticelli.

 

Per informazioni: www.federculture.it o www.scuolaunpli.it.

Roseto. Dal 18  gennaio al 23  maggio  la rassegna “L’indifferente 
è complice”  14 incontri , dibattiti e testimonianze con 50 ospiti su
temi di attualità.  
L’associazione “Falcone e  Borsellino”   e   l’Istituto  I.S.  “V.  Moretti”  di  Roseto  degli  Abruzzi   nell’ambito  del  PREMIO
BORSELLINO TUTTO L’ANNO  2018   organizzano  dal 18  gennaio al 23  maggio  la rassegna “L’indifferente  è complice”  14
incontri , dibattiti e testimonianze con 50 ospiti su temi di attualità.
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(Vedi programma allegato)

insinna no corruzione

Primo appuntamento  giovedi 18 gennaio  ore 9,30  nell’auditorium dell’Istituto “Moretti con l’attore e giornalista Flavio
Insinna,  testimonial  di  alcune campagne nazionali  di  solidarietà tra cui  quella  dell’Unicef,  Croce Rossa,  Comunità di
Sant’Egidio, Emergency, oltre che persona impegnata concretamente e personalmente nel mondo del volontariato.

Tutti gli incontri saranno presieduti dalla Dirigente dell’Istituto “Moretti”  Prof.ssa Sabrina Del Gaone e  coordinati da
Francesca Martinelli, volontaria del progetto culturale “Premio Borsellino tutto l’anno”.

Il progetto nasce dall’idea per cui i giovani debbano essere coinvolti in percorsi capaci di  sviluppare un senso di cittadinanza
attiva e di protagonismo all’interno dei luoghi e degli spazi che  frequentano abitualmente, primo tra tutti, quello della
scuola. Il progetto prevede  l’attivazione di percorsi di impegno nella propria città, laboratori di musica e teatro, proposte
educative,  didattiche e  d’impegno nell’ambito della promozione della legalità e della cittadinanza democratica riflettendo
sulle nozioni di giustizia, uguaglianza, integrazione, impegno, rispetto e libertà, individuando, imparando e rispettando le
regole, intese come frutto di scelte condivise all’interno di una società civile.

L’obiettivo finale è quindi quello di formare dei cittadini capaci di vivere la democrazia, relazionandosi con i problemi posti
dalla società e individuando momenti e spazi nei quali realizzare il proprio futuro.

 

 

Sabato 20 gennaio 2018
INCONTRO CONTRO LO STALKING, LA VIOLENZA SUI MINORI E LE DONNE.
Nicodemo Gentile, Federica Benguardato, Fabio Anselmo, Ilaria Cucchi.

Sabato 27 gennaio 2018
GIORNATA DELLA MEMORIA.
Don Aniello Manganiello, Sandra Renzi, Luca Maggitti.

Mercoledì 14 febbraio 2018
SAN VALENTINO, INCONTRO CON LE EMOZIONI.
Manuel Ciardelli, Ilaria De Patre, Luca Venanzi, Simona Colaiuda, Cristian Palmieri.

Sabato 24 febbraio 2018
GIORNATA MONDIALE PER LA GIUSTIZIA SOCIALE.
Don Aniello Manganiello, Paolo Di Bonaventura, Francesca Martinelli.

Giovedì 8 marzo 2018
GIORNATA INTERNAZIONALE DELLA DONNA.



Maristella Urbini, Wania Della Vigna, Elisabetta Di Carlo.

Sabato 17 marzo 2018
GIORNATA MONDIALE PER L’ACQUA.
Dante Caserta, Massimo Fraticelli, Marco Borgatti.

Giovedì 22 marzo 2018
PRESENTAZIONE DEL LIBRO “DISUBBIDIENTI”.
Andrea Franzoso, Stefania Grasso, Giovanni Impastato.

Mercoledì 28 marzo 2018
GIORNATA MONDIALE PER IL TEATRO.
Leonardo Nodari, Mario De Bonis, Michela Ridolfi.

Venerdì 13 aprile 2018
ENRICO E FRANCESCO: DIALOGO IMPOSSIBILE TRA DUE GRANDI LEADER.
Pietro Folena, Antonio D’Amore.

Sabato 21 aprile 2018
GIORNATA MONDIALE PER LA TERRA.
Tommaso Navarra, Marica Tommasi, Melissa Di Sano.

Giovedì 3 maggio 2018
GIORNATA PER LA LIBERTÀ DI STAMPA.
Filippo Lucci, Antonio D’Amore, Michela Ridolfi.

martedì 22 maggio 2018
ANNIVERSARIO DELLA STRAGE DI CAPACI. 

Testimonianze e spettacolo.

 

Mercoledì 23 maggio 2018
“SE COMPRENDERE È IMPOSSIBILE, CONOSCERE È NECESSARIO”.
ANNIVERSARIO DELLA STRAGE DI CAPACI.
Testimonianze e spettacolo.

Giovedì 24 maggio 2018
ANNIVERSARIO DELLA STRAGE DI CAPACI. 

Testimonianze e spettacolo.

Monitoraggio marino-costiero, Arta e Direzione Marittima firmano
intesa per le attività lungo la costa abruzzese
Arta Abruzzo e la Direzione Marittima dell�Abruzzo, Molise e Isole Tremiti, con sede
a Pescara,  hanno sottoscritto questa mattina una convenzione per collaborare
nelle attività di monitoraggio marino-costiero previste dalla legge, negli interventi
finalizzati  all’attuazione  della  Direttiva  Europea  2008/56/CE,  denominata  �Marine
Strategy�, e nei monitoraggi che l�Agenzia effettuerà all�interno dell�Area Marina
Protetta Torre del Cerrano sulla base dell�intesa siglata a fine anno con l�omonimo
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Consorzio di Gestione.
L�accordo,  firmato  dal  direttore  generale  di  Arta  Francesco  Chiavaroli  e  dal
Direttore  Marittimo,  Contrammiraglio  Enrico  Moretti,  prevede  che  la  Direzione
Marittima, compatibilmente con gli  impegni istituzionali  prioritari,  accompagni i
tecnici Arta a bordo delle proprie unità navali presso le stazioni di campionamento
individuate lungo il tratto di costa abruzzese compreso tra la foce del fiume Tronto
a nord e il comune di San Salvo a sud. L�Agenzia rimborserà le spese aggiuntive
sostenute dalla Direzione Marittima in virtù della convenzione.
Della durata di cinque anni, prorogabile, la collaborazione è volta anche a favorire
attività  di  ricerca  nelle  zone  marine  monitorate  e  a  partecipare  a  progetti
ambientali finanziati dall�Unione Europea.
«Ringrazio il Contrammiraglio Enrico Moretti, sempre attento alle esigenze delle
altre  istituzioni  e  sensibile  alle  problematiche  del  territorio,  per  la  costante
disponibilità a collaborare con Arta � commenta il direttore Chiavaroli � e, alla
vigilia del passaggio di consegne del Comando della Direzione Marittima di Pescara
in  favore  del  Capitano  di  Vascello  Donato  De  Carolis,  presente  alla  firma  della
convenzione, colgo l�occasione per congratularmi con lui, insignito legittimamente
della medaglia d�oro al merito dell�ambiente, del grande lavoro svolto in questi
anni  nella  nostra  regione  e  del  nuovo prestigioso  incarico  che  lo  attende ad
Ancona».

Teramo.  Confartigianato  Imprese  Teramo  –  Unione  Provinciale
Artigiani di Teramo: UN’ALTRA SCIAGURA STA PER ABBATTERSI
SUL  TERRITORIO  PROVINCIALE  TERAMANO:  “LA  TASSA  DI
SOGGIORNO”.
 LE  IMPRESE  TERAMANE  HANNO  RINUNCIATO  ALLA  RIDUZIONE  DEL  10%  DEL  DIRITTO  CAMERALE  PER
DESTINARLI AL TURISMO MENTRE I SINDACI DELLA COSTA PENSANO DI FARE CASSA INSERENDO LA TASSA DI
SOGGIORNO SENZA DARNE UNA DESTINAZIONE CERTA.
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FOTO ARCHIVIO. Spiaggia libera a misura di disabile Giulianova Mare

            Gli albergatori teramani, già in grandissima difficoltà a causa degli eventi catastrofici naturali che si sono abbattuti
sulla nostra provincia tra i quali la NEVE ed il TERREMOTO che hanno allontanato i turisti dal nostro territorio, devono oggi
combattere anche con la concorrenza degli albergatori delle altre provincie italiane. L’unico vantaggio che avevano era
quello riguardante la mancata applicazione della tassa di soggiorno da parte dei comuni teramani motivo che ha spinto i
turisti a scegliere il nostro territorio. Oggi anche questo vantaggio è svanito per colpa di alcuni comuni (Roseto, Giulianova e
forse anche Alba Adriatica) che si preoccupano solo di aumentare le tasse per fare cassa in quanto i soldi non gli bastano
mai in quanto, a nostro avviso, il COSTO DELLA POLITICA ITALIANA e del suo GOVERNO è troppo alto e ciò causa
una riduzione delle risorse inviate ai Comuni in quanto i Politici non rinunciano alle pensioni da favola che si
sono assegnate, ai  vitalizi  ed alle migliaia di  impiegati  del  Senato e della Camera dei  Deputati.  Notizia
dell’ultima ora: sembrerebbe che vogliano assumere altri 1.500 impiegati che si andranno ad aggiungere ai già
tanti impiegati pubblici dei MINISTERI, delle REGIONI, delle PROVINCIE, dei COMUNI ed altri ENTI PUBBLICI, che
non stiamo ad elencare, che hanno portato oggi il debito pubblico Italiano ad oltre 2.300 miliardi di euro.

L’unica vera risorsa della Regione Abruzzo e principalmente della nostra Provincia è il TURISMO in quanto non
ne abbiamo altre degne di rilievo. Nel passato avevamo anche l’Artigianato ma dall’anno 2008 STA MORENDO
grazie ai nostri politici regionali, prima di centro destra e oggi di centro sinistra, che non hanno destinato
NEANCHE UN EURO degli oltre 6 MILA MILIARDI DI EURO DEL BILANCIO REGIONALE ALL’ARTIGIANATO e alle
altre imprese comprese quelle del settore turistico.

Possiamo capire il silenzio assordante della CNA per questioni legate alla politica ma non comprendiamo
quello delle altre Associazioni Regionali dell’Artigianato, Commercio e Industria che subiscono passivamente.
Ogni  tanto  qualche  piccolo  sussurro  o  lamento,  senza  alcun  risultato,  lo  leggiamo  da  parte  della
Confartigianato Regionale.

Dove sono andati a finire i milioni di euro che prima del 2008 erano destinati all’Artigianato? come mai non è
stata  più  finanziata  la  BOTTEGA SCUOLA,  le  COOPERATIVE  DI  GARANZIE  PER  L’ABBATIMENTO DEL  TASSO DI
INTERESSE, e tante altre iniziative ricomprese nella legge Regionale dell’Artigianato?

Occorre un vero progetto regionale di marketing Turistico per il nostro territorio; la Regione deve fare la sua
parte e destinare risorse a questo settore che è vitale per tutta l’economia abruzzese. Siamo contrari, come
abbiamo già manifestato tempo fa, sull’ applicazione della tassa di soggiorno da parte dei comuni della nostra
costa e, se sarà applicata, diventerà una vera sciagura per l’economia Teramana.

Confartigianato Imprese Teramo – Unione Provinciale Artigiani di Teramo



Bonifica discariche. Mazzocca: “Lavoro incessante per uscire dalla
procedura d’infrazione” 

Mazzocca

Pescara. «Come preannunciato al termine della riunione tenutasi il 6 Dicembre 2017 a Roma presso il Comando Carabinieri
“Unità Tutela Forestale Ambientale e Agroalimentare” con il Generale Giuseppe Vadalà nella sua qualità di Commissario
straordinario  per  le  bonifiche  delle  discariche,  nella  mattinata  di  venerdì  12  gennaio  scorso,  presso  gli  uffici  di  Pescara
(Servizio  Gestione  Rifiuti)  della  Regione  Abruzzo,  si  è  tenuto  un  ulteriore  incontro  per  fare  il  punto  della  situazione  in
relazione agli interventi necessari all’adeguamento alla normativa vigente delle discariche insistenti sul territorio regionale
ancora interessate dalla procedura europea di infrazione».

Ne dà notizia il Sottosegretario della Giunta Regionale con delega ad Ambiente ed Ecologia Mario Mazzocca, promotore
dell’incontro a cui hanno partecipato il menzionato Commissario Governativo Gen. Vadalà unitamente al Magg. Papotto, il
Dirigente regionale Domenico Orlando ed il Direttore Generale dell’Arta Abruzzo Francesco Chiavaroli, che ricorda come «la
procedura di infrazione comunitaria n. 2003/2077 per il mancato rispetto della Direttiva in tema di discariche abusive,
nell’aprile 2007 portò alla condanna nei confronti dell’Italia (e dunque dell’Abruzzo per 25 discariche) da parte della Corte di
Giustizia Europea, successivamente sfociata nella sentenza della Commissione di Giustizia UE del 2 dicembre 2014. Su n. 25
discariche abusive iniziali  da bonificare,  n.  12 furono escluse dall’infrazione UE prima del  Commissariamento da parte del
Ministero (avverso cui la Regione si espresse con parere negativo), mentre in ulteriori n.12 discariche i lavori sono di fatto
conclusi e si attendono le analisi per effettuare il contraddittorio con Arta ai fini della definitiva esclusione».

«L’incontro – continua il  Sottosegretario – ha visto la partecipazione dei rappresentanti  dei sudddetti  enti  poiché si  è
ritenuto, di comune accordo ed al fine di contrarre al massimo i tempi, che l’interlocuzione in un unico tavolo dei vertici della
struttura commissariale (gestione risorse), della Regione Abruzzo (gestione delle procedure) ed Arta (analisi, controlli post-
operam e monitoraggi), potesse accelerare la conclusione delle attività di messa in sicurezza delle discariche, mettendosi a
disposizione dei rappresentanti e dei tecnici degli enti locali, in un’ottica di consulenza tecnico-amministrativa nonché di
sollecitazione per la conclusione delle attività già programmate».

Scopo dell’incontro,  che fa  seguito  ad altri  due,  è  quello  di  programmare e  organizzare  dettagliatamente  le  attività
amministrative e tecniche necessarie per la conclusione dei procedimenti e consentire quindi alla Regione di adottare gli atti
per l’esclusione dei Comuni ancora interessati dalla procedura d’infrazione europea. In particolare, sono state esaminate nel
dettaglio le situazione di alcuni dei Comuni interessati che in qualche modo hanno procedimenti amministrativi e tecnici non
ancora ultimati; per quanto attiene i Comuni di Palena, Ortona dei Marsi e Taranta Peligna si è in attesa delle decisioni
dell’Unione Europea sull’esclusione dalla procedura di infrazione, a seguito delle determinazioni della Regione Abruzzo. Per i
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Comuni di  Bellante,  Celenza sul  Trigno, Penne, S.  Valentino e Vasto Località Lota,  che hanno già ultimato le attività
programmate di messa in sicurezza, la Regione a breve invierà apposita richiesta all’Arta che effettuerà le analisi e i controlli
finali, allo scopo di permettere agli uffici regionali di procedere con proprie determinazioni da inviare all’Unione Europea per
l’uscita dalla procedura di infrazione di queste discariche. In ultimo si è esaminato la stato dell’arte relativo delle discariche
di Casalbordino e Pizzoli e per entrambi si deciso di convocare i rappresentanti dei due enti per un incontro fissato il giorno
16 gennaio presso gli uffici del Servizio Gestione Rifiuti della Regione Abruzzo, al quale parteciperanno ovviamente, oltre ai
rappresentanti regionali, anche quelli della struttura commissariale e quelli di Arta Abruzzo; scopo dell’incontro, come tra
l’altro si legge nella nota già inviata dal Servizio Gestione Rifiuti, è quello di “esaminare congiuntamente le attività da porre
in essere” finalizzate agli interventi di bonifica e/o messa in sicurezza permanente.

«In definitiva – conclude Mazzocca – l’impegno e la fattiva collaborazione tra il Servizio Gestione Rifiuti Regionale e i Distretti
di  Arta  stanno  portando  benefici  ambientali  ed  economici  di  non  poco  conto  nella  annosa,  complessa  e  delicata  vicenda
relativa alla bonifica delle discariche in procedura d’infrazione, e sicuramente ne determineranno l’uscita di ulteriori parecchi
impianti in tempi brevi».


